Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Piéces
Superficie 260 m?
Référence V02782.01624L
Prix 980 000 €

Molleges
Maison a vendre (13940)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cette somptueuse propriété, située dans le village Molléges, a récemment été
entierement rénovée, offrant un mélange harmonieux d'architecture provencale et
de confort moderne. La propriété est ornée de magnifiques éléments authentiques
et de matériaux nobles et naturels qui lui conferent un caractére et un charme
intemporel. La maison principale accueille, au rez-de-chaussée : cuisine ;
arriere-cuisine ; salon, vaste et lumineux, avec une belle cheminée en pierre de
taille, véritable témoin du 18e siecle, et un plafond provencal magnifiquement

décoré de poutres apparentes ; WC. L'étage se ...

This lovely property, located in the village of Molléges, has been thoroughly and
thoughtfully renovated, seamlessly integrating traditional Provencal architectural
features and a wide range of modern comforts. The property is adorned with
gorgeous natural materials and timelessly elegant décor.The accommodation on
the ground floor comprises: kitchen, utility room; bright and spacious sitting room
with a beautiful 18th-century stone fireplace and exposed wooden beams; guest
loo.The first floor is composed of: three lovely double bedrooms, each with a

bathroom en suite, adorned with decorative ...

MAISON VICTOIRE
Place de I'Ancienne Mairie - 84220 CABRIERES D'AVIGNON

Contacter I'agence
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